



「つながり」を大切に



茶畠の緑が目に鮮やかな、すがすがしい季節となりました。毎朝、昇降口では子どもたちの元気なあいさつが響いています。笑顔であいさつをする子どもたちに、朝からパワーをもらっています。

新年度が始まり、1か月が過ぎました。6年生は、新しく仲間入りした1年生の面倒をよく見てくれ、1年生も少しずつ学校生活に慣れてきました。4月23日には、2年生が1年生を連れて学校探検をしました。校長室にも来てくれました。「校長先生と握手」というミッションをクリアすると、シールをもらえます。私が「お名前は?」と言うと、二人の1年生が同時に名前を言い始めました。聴き取ることが難しく、少し困っている私を見て、2年生が「一人ずつ言おうか。○○さんからでいいかな。」と、1年生に言葉を掛けしていました。他のペアやグループでも、「少しここで待とうか。」「大丈夫だよ。」等、1年生を気に掛けた行動や声掛けが見られ、2年生の姿がとても頼もしく感じられました。

4月28日には授業参観、学級懇談会を行いました。お忙しい中、ご参加くださいありがとうございました。本来であれば、直接お会いしてごあいさつをしたかったのですが、出張のため叶いませんでした。申し訳ございませんでした。お子さまの様子はいかがでしたでしょうか。私も張り切っている子どもたちの様子を参観したかったです。お気付きの点等ございましたら、いつでもご連絡いただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

4月のできごと



「なーちゃんの会」の方々による読み聞かせ



4月25日(金) 1年生を迎える会では、6年生が学校の紹介やゲームをして、1年生を楽しませました。



4月27日(日)に、消防第六分団のご協力のもと、プール内の清掃を行いました。とてもきれいになりました。ありがとうございました。



4月30日(水)、地域の方々が校庭の草取りや樹木の剪定をしてくださいました。午後は日差しが強くなりましたが、「子どもたちのために」と、2時間以上も作業してくださいました。弱った木も伐採してくれました。ありがとうございました。

